

Texto y Fotos: Área de Bienestar al Aprendiz

## VÉLEZ TIENEN MOVIMIENTO SINFÓNICO



Personas de todas las edades y profesiones que se convierten en aprendices SENA a través del aprendizaje complementario o titulado, hacen parte del reciente movimiento sinfónico, un grupo que a sólo 3 meses de trabajo, ya muestra su talento musical.

Su primera presentación oficial se hizo en el Festival Nacional de la Guabina y el Tiple, que se llevó a cabo en el mes de agosto en el municipio de Vélez. Allí sus integrantes, dieron a conocer su talento a través de un repertorio que abrió eventos muy importantes en estas festividades, La Copa de Champaña y la Noche de Coronación.



## SENA, PRESENTE DESDE LOS DIFERENTES PROYECTOS DE BIENESTAR

Texto y Fotos: Área de Bienestar al Aprendiz

La Provincia de Vélez a través de sus diferentes manifestaciones culturales ha exaltado su importante función como representante del folclor santandereano y se ha convertido en el escenario propicio para que aprendices del Centro de Gestión Agroempresarial del Oriente se unan a estas celebraciones y a través de su grupo de danzas, comparsas y demás representaciones deportivas, rindan un tributo a esa riqueza cultural propia de estos pueblos.

Estos jóvenes creativos han sido embajadores de esa riqueza folclórica y gastronómica, la cual han compartido con habitantes de municipios como Bolívar, La Paz, Guavatá y Vélez.



Aprendices en sus diferentes representaciones deportivas y culturales por los municipios de la provincia veleña.



# JORNADA DE INTEGRACIÓN

Texto y Fotos: Área de Bienestar al Aprendiz

## GANADORES



Tgo. Topografía



Técnico en Mto de Equipos de Cómputo

Con la participación de 500 aprendices que representaron cada programa de formación impartido por el SENA en la provincia de Vélez, se llevo a cabo la JORNADA DE INTEGRACIÓN en las instalaciones del Centro de Gestión Agroempresarial del Oriente.

A través de 24 stand que incorporan la diversidad regional de nuestro país, los aprendices se disputaron los primeros lugares de este encuentro, que al finalizar dieron como ganadores en primer lugar a los Tecnólogos en Topografía, quienes representaron el departamento de Caldas, seguido de los Técnicos en Mantenimiento de Equipos de Cómputo del municipio de Barbosa, quienes presentaron lo mejor del departamento del Quindío.



## CULTURA AUDIOVISUAL

Dando respuesta a una política nacional del SENA sobre implementación del programa LÍDERES COMUNICADORES, el área de bienestar al aprendiz ha abierto un escenario de aprendizaje complementario sobre Producción de Radio y Televisión, en los municipios de Vélez y Barbosa.

Éstos LÍDERES, serán los que por el Centro de Gestión Agroempresarial del Oriente promoverán las competencias comunicativas de los aprendices del Centro inmersos en cualquier tipo de programa de formación, para ello, se ha dispuesto de equipos para hacer la producción de radio y televisión.

Para el futuro emprendedor como para la vida laboral en general, el manejo de medios de comunicación como radio y televisión, ayudan a la creación de estrategias comunicativas, identidad corporativa, redes y alianzas en planes de negocio, aportan información y talento humano de los medios comunitarios y participativos, entre otros.



Aprendices en el escenario donde conocen y practican sobre radio y televisión.

El proyecto de mediación escolar busca llegar a la solución de los conflictos que se puedan presentar al interior de cada programa de formación. Por ello, cada 2 meses y durante dos días se realiza un taller práctico donde se involucran a los protagonistas de cada especialidad. La última sesión contó con la participación del T.S. Carlos José Ramón, quien a través de sus reflexiones logró motivar a los aprendices y ser un ejemplo de vida para ellos.

### AGRADECIMIENTOS

Orlando Ariza Ariza. Subdirector  
Nelly Quiroga Sarmiento. Coord. Bienestar  
Aidanid Quiroga González. Aprendiz  
German Jiménez Jaimes. Instructor  
Argemiro Castelblanco. Instructor  
Marisol Cruz Díaz. Instructora

Oficina de Comunicaciones  
Sena Regional Santander  
[comunicasantander@sena.edu.co](mailto:comunicasantander@sena.edu.co)

Taller de MEDIACIÓN